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 1 年生にとっては初めての経験となる公式大会で

した。個人戦で入賞する生徒もおり今後が楽しみで

す。 

試合に勝つことはもちろん重要なことです。しか

し、それ以外のこと、「あいさつ」「試合に臨むまで

の態度」「結果から学ぶこと」部活動にはこれからの

学校生活、今後の人生においても生徒たちに影響を

与えていく要素がたくさん含まれています。 

 この大会で学んだことを今後の学校生活に応用

し、今度は自分たちが上級生として「何ができるか。」

を考えながら、さらによい部活動のあり方を考えていってほしいと思います。 

＊結果の詳細については配布済みの資料でご確認ください。 

 

 

 県北教育事務所や教育委員会の先生方が多数本校を訪問し、「県北中学校の生徒」の授業

の様子を見る機会が 5 日（月）にあります。 

 毎回、訪問された先生方からは真剣に授業に取り組む生徒たち

を観て、「県北中学校」は素晴らしい学校だという声をいただき

ます。 

 また、我々教師にとっても自分自身の授業を振り返る良い機会

です。研修を深めていきたいと思います。 

 

 

 お知らせしたように中間テストが６日（火）、7 日（水）の 2

日間行われます。今回は 7 教科でテストの範囲も広いです。計画的に学習を行わないと、前

回のテストのようには思うように点数がとれないかもしれません。今週末は一部の部活動を

除き、活動が中止になり学習に集中できる時間を設けています。今週末はしっかりと家庭学

習時間を確保し、点数 up につながるようにご家庭でも励ましをお

願いします。

  

  本日、令和 4 年度の修学旅行についてのアンケートを配付し

ました。ご記入いただき、9 日（金）までに学級担任に提出してい

ただきますようによろしくお願いします。 

なお、現 3 年生より様々な面を考慮し、関東方面での修学旅行

を検討しておりますのでよろしくお願いします。 

何事にも 

～一致団結～ 

できる学年に！ 



 

生徒の声「中体連新人大会を終えて」  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

来週の予定 

１０月５日（月） 

１ 月 1  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５   

６   

特別時程 給食なし 簡単清掃 部活なし 

 

１０月６日（火） 

１ 理科  

２ 社会  

３ 国語  

４ 数学  

５ 技・家  

６   

テスト時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

１０月７日（水） 

１ 保体  

２ 英語  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

テスト・

短縮授業 
給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１０月８日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 木６  

短縮授業 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１０月９日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 木１  

６ 木４  

短縮授業 給食あり 普通清掃 部活あり 

・柏葉祭準備 

（７総合） 

・アルトリコーダー販売

（7:30～）お金忘れずに 

完全下校 １８：１５ 

 

・中間テスト① 
・職員会議 
・完全下校１４：５５ 

 

 

・学校訪問 

・完全下校１２：４５ 

＊給食なしで下校にな

ります。 

 

1 年２組 後藤くん 

 僕は特設剣道部として出場しました。

個人戦だけ出場し、結果は 2 回戦敗退で

した。入賞することはできませんでした

が練習したことをしっかりと試合に生か

せたのでよかったです。これからもがん

ばりたいです。 

・中間テスト② 
・柏葉祭準備 

（７総合） 

・完全下校１８：１５ 

 

・柏葉祭準備 

（７総合） 

・完全下校１８：１５ 

・修学旅行アンケート

締め切り日 

1 年１組 津田さん 

 私はこの中体連新人大会を終えて、と

てもいい大会だと思っています。結果は

全敗でしたが、この結果を次の県北大会

に生かせるように毎日、練習に集中して

取り組みたいです。1点の重みをかみし

めながらプレーしたいです。 

1 年１組 引地くん 

 僕は新人戦を終えて、スポーツ、勉強

でも何においてもあきらめないというの

が大切だと思いました。僕は個人戦では

準優勝でしたが、決勝戦ではあきらめず

に試合をすることができました。 

 県大会に出場できるように県北大会で

は更に頑張りたいです。 

1 年２組 秦さん 

 私は個人戦で 1 回戦目は勝つことがで

き、2 回戦目で負けてしまいました。今回

の試合では、反省点がたくさんあったの

で、次回の大会に向けて日頃の練習の中

で、反省点を改善していきたいです。  

  



 

 

 

 

  





   

 
 
 


